

Bürgerbus befördert 1111 Fahrgäste

Haltern. 1111 Fahrgäste hat der Halterner Bürgerbus im September befördert. Das sind vier weniger als im Rekordmonat August.

Um die Auslastung weiter auf hohem Niveau zu halten, wirbt der Bürgerbusverein um neue Fahrgäste: Beim Tag der offenen Tür des St. Sixtus-Hospitals war der Verein mit einem Infostand vertreten. Auch auf dem Ehren-

amtstag der im Kardinal-Graf-von-Gahlen-Park war der Bürgerbusverein mit einem Stand vertreten – eine Gelegenheit zur Kontaktpflege mit anderen ehrenamtlichen Organisationen Haltorns.

Das nächste Treffen der Fahrer und Fahrerinnen findet am Dienstag, 15. Oktober, ab 19 Uhr im Kolpingtreff statt. www.buergerbus-haltern.de